
ABSTRAK 

 

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe 

Make a Match Terhadap Motivasi dan Hasil Belajar Ilmu Pengetahuan Alam 

Peserta Didik Kelas IV MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar” ini ditulis oleh Retno 

Damayanti, NIM. 17205153022, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah 

(PGMI), Fakultas Tarbiyah Ilmu Keguruan (FTIK), IAIN Tulungagung, 

dibimbing oleh Anissatul Mufarokah, S.Ag., M.Pd. 

 

Kata Kunci :Make a Match, Motivasi, Hasil Belajar. 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebuah fenomena bahwa pada era 

pendidikan sekarang peserta didik kurang aktif dalam pembelajaran, peserta didik 

terkadang bermain dengan teman ketika guru menjelaskan materi. Dalam 

pembelajaran hendaknya guru mampu memberikan suasana yang menyenangkan 

agar peserta didik bisa lebih memahami materi yang disampaikan, sehingga 

motivasi belajar peserta didik dapat tumbuh dan mampu meningkatkan hasil 

belajar peserta didik. 

 

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah: 1) Adakah pengaruh 

model pembelajaran kooperatif tipe Make a Match terhadap motivasi belajar Ilmu 

Pengetahuan Alam peserta didik kelas IV MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar? 2) 

Adakah pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe Make a Match terhadap 

hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam peserta didik kelas IV MI Miftahul Ulum 

Plosorejo Blitar? 3) Adakah pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe Make a 

Match terhadap motivasi dan hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam peserta didik 

kelas IV MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar? 

 

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dan jenis penelitiannya 

quasi eksperimental (eksperimen semu). Metode pengumpulan data pada 

penelitian ini menggunakan angket dan tes. Angket digunakan untuk memperoleh 

data tentang motivasi belajar Ilmu Pengetahuan Alam peserta didik MI Miftahul 

Ulum Plosorejo Blitar. Tes digunakan untuk memperoleh data tentang hasil 

belajar Ilmu Pengetahuan Alam peserta didik kelas IV MI Miftahul Ulum 

Plosorejo Blitar. 

 

Hasil penelitian menunjukkan 1) Ada pengaruh model pembelajaran 

kooperatif tipe Make a Macth terhadap motivasi belajar Ilmu Pengetahuan Alam 

peserta didik kelas IV MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar. Hal ini berdasarkan 

penghitungan uji t untuk motivasi belajar Ilmu Pengetahuan Alam diperoleh Sig. 

(2-tailed) sebesar 0,030. Karena nilai Sig. (2-tailed) 0,030 < 0,05 maka H0 ditolak 

dan Ha diterima. Dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh yang signifikan antara 

model pembelajaran kooperatif tipe Make a Match dengan motivasi belajar Ilmu 



Pengetahuan Alam peserta didik. 2) Ada pengaruh model pembelajaran kooperatif 

tipe Make a Macth terhadap hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam peserta didik 

kelas IV MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar. Hal ini berdasarkan penghitungan uji 

t untuk hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam diperoleh Sig. (2-tailed) sebesar 

0,027. Karena nilai signifikansi Sig. (2-tailed) 0,027 < 0,05 maka H0 ditolak dan 

Ha diterima. Dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan 

antara model pembelajaran kooperatif tipe Make a Match dengan hasil belajar 

Ilmu Pengetahuan Alam peserta didik. 3) Ada pengaruh model pembelajaran 

kooperatif tipe Make a Match terhadap motivasi dan hasil belajar Ilmu 

Pengetahuan Alam peserta didik kelas IV MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar. Hal 

ini berdasarkan uji MANOVA untuk motivasi dan hasil belajar diperoleh Sig. (2-

tailed) sebesar 0,00. Kaena nilai ig. (2-tailed) 0,00 < 0,05 maka H0 ditolak dan Ha 

diterima. Dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan 

antara model pembelajaran kooperatif tipe Make a Match dengan motivasi dan 

hasil belajar Ilmu Pengetahuan Alam peserta didik. 

  



ABSTRACT 

 

The thesis entitled "The Influence of Cooperative Learning Model Type 

Make a Match on The Motivation and Learning Results of Sciences at Fourth 

Grade Students of MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar" was written by Retno 

Damayanti, NIM. 17205153022, Department of Madrasah Ibtidaiyah Teacher 

Education (PGMI), Faculty of Tarbiyah and Teacher Training (FTIK), IAIN 

Tulungagung, advised by Anissatul Mufarokah, S.Ag., M.Pd. 
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This research is motivated by a phenomenon that in the current era of 

education students are less active in learning, sometimes the student plays with 

friends when the teacher explains the material. In learning teachers should be able 

to provide a fun situation so that students can better understand the material 

presented, so that learning motivation of students can grow and improve the 

student learning results. 

The problem formulation in this thesis: 1) Is there the influence of 

cooperative learning model type Make a Match on the motivation learning of 

Sciences at fourth grade students of MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar? 2) Is 

there the influence of cooperative learning model type Make a Match on the 

learning results of Sciences at fourth grade students of MI Miftahul Ulum 

Plosorejo Blitar? 3) Is there the influence of cooperative learning model type 

Make a Match on the motivation and learning results of Sciences at Fourth grade 

students of MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar? 

This research uses quantitative research and the type of research is quasi-

experimental (quasi-experimental). The method of data collection in this research 

used questionnaires and tests. Questionnaire was used to obtain data about 

learning motivation of Sciences students of MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar. 

The test is used to obtain data about the learning results of Sciences at fourth 

grade students of MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar. 

The research results showed that 1) There is the influence of cooperative 

learning model type Make a Match on the motivation learning of Sciences at 

fourth grade students of MI Miftahul Ulum Plosorejo Blitar. This is based on t-test 

calculation for motivation learning of Sciences obtained Sig. (2-tailed) of 0.030. 

Because the value of Sig. (2-tailed) 0.030 < 0.05 then H0 is rejected and Ha is 

accepted. It can be concluded that there is a significant influence between the 

cooperative learning model type Make a Match and student's learning motivation 

of Sciences. 2) There is the influence of cooperative learning model type Make a 

Macth on the learning results of Sciences at fourth grade students of MI Miftahul 

Ulum Plosorejo Blitar. This is based on t-test calculation for learning results of 

Sciences obtained Sig. (2-tailed) of 0.027. Because the value is Sig. (2-tailed) 

0.027 < 0.05 then H0 is rejected and Ha is accepted. It can be concluded that there 

is a positive and significant influence between the cooperative learning model 

type Make a Match and student's learning results of Sciences. 3) There is the 

influence of cooperative learning model type Make a Match on the motivation and 



learning results of Sciences at Fourth grade students of MI Miftahul Ulum 

Plosorejo Blitar. This is based on the MANOVA test for motivation and learning 

results obtained Sig. (2-tailed) of 0.00. Because of the value of Sig. (2-tailed) 0.00 

< 0.05 then H0 is rejected and Ha is accepted. It can be concluded that there is a 

positive and significant influence between the cooperative learning model type 

Make a Match on the motivation and learning results of Sciences. 

  



 الملخص

انثحث انعهًي تانًىضىع "ذأثيش ًَارج يرعهًّح انرعاوَي تجُش اصُع 

انًثاساج انى حافز و َرائج ذعهّى انعهىو انطثيعيح نهطلاب فى صفّ انشاتع تًذسصح 

ح انعهىو فهىصى سيجى تانيراس" أنّفره سيرُى داياياَرى, سقى انقيذ الإترذائيح يفرا

, وجهح ذشتيح يعهّى انًذسصح الإترذائيح, كهّيّح انرّشتيّح وذذسية ۱۲۱۲۵۱۵۰۲۱۱

 انًعهًّيٍ, جايع الإصلاييّح انحكىييّح ذىنىَج اكىع, ذحد انًششف أَضح انًفاسكح

 انثكانىسيىس انًاجضريش.

 انًثاساج, انحافز, َرائج انرعهّى: اصُع الرئيسيةكلمات 

ٌّ انطلاب فى عصش انرعهيى انحانى أقمّ َشاطا  هزا انثحث تخهفيّح ظاهشج أ

فى انرعهّى, حيث يهعة انطلاب أحياَا يع أصذقائهى حيًُا يششح انًعهّى انًىادّ. فى 

انرعهّى يجة اٌ يكىٌ انًعهًّىٌ قادسيٍ عهى ذىفيش جىّ صشوس حرى يرًكٍ انطلاب 

ى انًىادّ انًقذّيح, تحيث يًكٍ اٌ يًُى انحافز عهى انرعهّى و يكىٌ قادسا عهى يٍ فه

 ذحضيٍ َرائج انرعهّى انطلاب.

( هم هُاك ذأثيش ًَارج ۱تياٌ انًشكلاخ فى كراتح هزا انثحث انعهًي: 

يرعهًّح انرعاوَي تجُش اصُع انًثاساج انى حافز ذعهّى انعهىو انطثيعيح نهطلاب فى 

( هم هُاك ۱ذسصح الإترذائيح يفراح انعهىو فهىصى سيجى تانيراس؟ صفّ انشاتع تً

ذأثيش ًَارج يرعهًّح انرعاوَي تجُش اصُع انًثاساج انى َرائج ذعهّى انعهىو انطثيعيح 

نهطلاب فى صفّ انشاتع تًذسصح الإترذائيح يفراح انعهىو فهىصى سيجى تانيراس؟ 

اصُع انًثاساج انى حافز و َرائج  ( هم هُاك ذأثيش ًَارج يرعهًّح انرعاوَي تجُش۰

ذعهّى انعهىو انطثيعيح نهطلاب فى صفّ انشاتع تًذسصح الإترذائيح يفراح انعهىو 

 فهىصى سيجى تانيراس؟

اصرعًم هزا انثحث انرّقشية انكًي تُىع انثحث شثه انرجشتيح )ذجشتح 

عًم انزائفح(. جًع انثياَاخ فى هزا انثحث يضرعًم الإصرثاٌ و الإخرثاس. يضر

الإصرثاٌ نكضة انثياَاخ عٍ حافز ذعهّى انعهىو انطثيعيح نهطلاب فى صفّ انشاتع 

تًذسصح الإترذائيح يفراح انعهىو فهىصى سيجى تانيراس. يضرعًم الإخرثاس نكضة 

انثياَاخ عٍ َرائج ذعهّى انعهىو انطثيعيح نهطلاب فى صفّ انشاتع تًذسصح الإترذائيح 

 يراس.يفراح انعهىو فهىصى سيجى تان

 ٌّ ( هُاك ذأثيش ًَارج يرعهًّح انرعاوَي تجُش اصُع انًثاساج ۱َرائج انثحث ذذلّ ا

انى حافز ذعهّى انعهىو انطثيعيح نهطلاب فى صفّ انشاتع تًذسصح الإترذائيح يفراح 

tانعهىو فهىصى سيجى تانيراس. هزا انحال يضرُذ انى حضاب اخرثاس  نحافز ذعهّى  

ٌّ قيًح دلانح )ثُائي ۲,۲۰۲ح )ثُائي انزيم( عذج انعهىو انطثيعيح حصم دلان . لأ

إرا  ۲,۲۵>  ۲,۲۰۲انزيم( عذج  Ho يشفىض و   Ha   ٌّ يقثىل. يًكٍ الإصرُراج أ

هُاك ذأثيش هاوّ تيٍ ًَارج يرعهًّح انرعاوَي تجُش اصُع انًثاساج تحافز ذعهّى 

ش اصُع ( هُاك ذأثيش ًَارج يرعهًّح انرعاوَي تج۱ُانعهىو انطثيعيح نهطلاب. 



انًثاساج انى َرائج ذعهّى انعهىو انطثيعيح نهطلاب فى صفّ انشاتع تًذسصح الإترذائيح 

tيفراح انعهىو فهىصى سيجى تانيراس. هزا انحال يضرُذ انى حضاب اخرثاس  نُرائج  

ٌّ قيًح دلانح ۲,۲۱۲ذعهّى انعهىو انطثيعيح حصم دلانح )ثُائي انزيم( عذج  . لأ

إرا  ۲,۲۵>  ۲,۲۱۲)ثُائي انزيم( عذج  Ho يشفىض و   Ha يقثىل. يًكٍ  

ٌّ هُاك ذأثيش ايجاتي و هاوّ تيٍ ًَارج يرعهًّح انرعاوَي تجُش اصُع  الإصرُراج أ

( هُاك ذأثيش ًَارج يرعهًّح ۰انًثاساج تُرائج ذعهّى انعهىو انطثيعيح نهطلاب. 

نهطلاب فى انرعاوَي تجُش اصُع انًثاساج انى حافز و َرائج ذعهّى انعهىو انطثيعيح 

صفّ انشاتع تًذسصح الإترذائيح يفراح انعهىو فهىصى سيجى تانيراس. هزا انحال 

يضرُذ انى حضاب اخرثاس ياَىفا نحافز و َرائج ذعهّى انعهىو انطثيعيح حصم دلانح 

ٌّ قيًح دلانح )ثُائي انزيم( عذج ۲,۲۲)ثُائي انزيم( عذج  إرا  ۲,۲۵>  ۲,۲۲. لأ

Ho يشفىض و   Ha ٌّ هُاك ذأثيش ايجاتي و هاوّ تيٍ ًَارج  يقثىل. يًكٍ  الإصرُراج أ

يرعهًّح انرعاوَي تجُش اصُع انًثاساج تحافز و َرائج ذعهّى انعهىو انطثيعيح 

 نهطلاب.


